



Aider moi à sortir mon véhicule de la fourrière

Bonjour le 14 avril alors que je me rendais à la mer, j'ai subit un contrôle de police qui par la suite m'a fait perdre mon véhicule. Il a donc été placé en fourrière et je ne pouvais pas le récupérer pendant 7 jours. Une fois les 7 jours terminés le prix pour la récupérer était à 200€ mais je n'ai pas pu la récupérer et les frais s'élèvent aujourd'hui à 30€ par jour du 15 avril à aujourd'hui 30€ ce rajoute en + je dois 800€ pour récupérer ma voiture si vous souhaitez participer je vous en remercie !

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/nrCIYuM9>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :
Ayyub Khayet